. Reforzamiento de Atención

Atención Primaria

- "Todos los consultorios ampliaron su horario de atención, de las 17.00 a las 20.00 horas. A ello se suma el funcionamiento los días sábado en la mañana, de 9.00 a 12.30 horas, lo que permite incrementar en un 25 % las consultas.
- " Se instalaron 5 nuevas salas de hospitalización abreviada para atender a los niños con bronquitis obstructiva, las que ahora alcanzan a más de 400 en todo el país.
- "Se incrementaron de 17 a 65 las salas ERA para atender a los adultos mayores con problemas bronquiales. De esta manera, junto con aumentar la cobertura, se mejora notablemente la capacidad de resolución.
- " Se reforzaron 45 SAPU (5 más que el año pasado) en el área metropolitana y las regiones quinta, octava y novena, con la contratación de kinesiólogos y entrega de medicamentos.

Atención secundaria y terciaria

- " Dependiendo de la demanda, está previsto el reforzamiento de las camas pediátricas y de adultos como, también, un aumento del número de camas complejas y el mejoramiento tecnológico en camas intermedias.
- " A ello se suman los programas especiales que se implementarán al registrarse un aumento de las enfermedades respiratorias. Entre ellos, la entrega de surfactante en recién nacidos; atención ambulatoria de neumonía en adultos en la Región Metropolitana y atención cerrada de neumonía que asegura la hospitalización preferencial de mayores de 65 años, en el área metropolitana y las regiones quinta y octava.
- " Este año, los fondos asignados a la Campaña de Invierno ascienden a 12 mil 028 millones de pesos. Este esfuerzo económico permitirá dotar a los establecimientos de personal, medicamentos e insumos, incrementando la cobertura de atención de salud a fin de enfrentar la sobredemanda por enfermedades respiratorias que se produce durante el invierno.
- "Dependiendo de la demanda- debido al frío y la contaminación- se reforzarán las camas pediátricas y de adultos, se incrementará el número de camas complejas y habrá mejoría tecnológica en camas intermedias. Todo ello para asegurar la mejor atención de salud a la población. Paralelamente, se ha constatado que toda la red hospitalaria y de atención primaria cuenta con un stock suficiente de fármacos para los requerimientos de las personas.
- 3. Consultorio Carlos Avendaño, Comuna de Lo Prado
- " Está ubicado en una de la zonas expuestas a mayor concentración de contaminantes por partículas de la Región Metropolitana.
- " Atiende a una población de 56.440 habitantes (11.382 infantil; 35.217 adultos; 9.841 adolescentes), proveniente de Lo Prado, parte de Pudahuel y una unidad vecinal de Cerro Navia.
- " Al igual que en los años anteriores, este consultorio en la composición de su morbilidad se encuentra un poco sobre el promedio del resto de los centros centinela de la Región Metropolitana.
- " Médicos en pediatría: 5
- " Médicos adulto: 5
- " Kinesiólogos: 1 para niños, 1 para adultos